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Городская баня
На фото городская баня по ул. 
Московской с разобранной сте-
ной. До недавнего времени на 
ней была серьезная трещина. 
Собственник-предприниматель 
Владислав Попов отстраивает ее 
заново. Работы проводятся в рам-
ках комплексной реконструкции 
бани, которая начнет полноцен-
ную работу в сентябре.  
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среда 8
+14,+19
юг-запад 4-5 м/с

четверг 9
+9,+13
север-запад 2 м/с

пятница 10
+8,+13
север-запад 1 м/с

суббота 11
+8,+14
север-восток 1 м/с

воскресенье 12
+7,+14
восток 1 м/с

понедельник 6
+12,+15
север 5 м/с

вторник 7
+15,+18
юг-запад 3-4 м/с

Говорят, что в Воркуту с концертом приедет Никита Джигурда?

присылайте ваши слухи на: vorkutaplus@ya.ru

главред: Елена Крышмар
Воркута Плюс

Компания «Воркутауголь» начала 
плановую добычу коксующегося
угля в новой лаве по пласту Мощно-
му на шахте «Северная». Запасы  
лавы– более 2,8 миллиона тонн угля.

ФОТО НЕДЕЛИ:

Приходите:  ул. Парковая, 34
Звоните:  8 (82151) 3-44-20
Пишите:  vorkutaplus@ya.ru
Заходите: www.заполярка-онлайн.рф

В Воркуте под председа-
тельством общественника 
Семена Мастуненко нача-
лось активное развитие 
партии «Патриоты России». 
О своих взглядах на собы-
тия, происходящие в 
Воркуте, об оппозиции и 
администрации города
«В+» рассказал его замести-
тель, один из основателей 
нового политического 
движения Игорь Назарько. 
стр.2

СЛУХ НЕДЕЛИ:

В Коми увеличилась рождаемость. 
За шесть месяцев 2012 года в 
республике родилось 6054 ребенка 
(на 408 детей больше, чем за первое 
полугодие предыдущего года).

Глава Коми Вячеслав Гайзер пору-
чил Министерству здравоохране-
ния разработать систему мер по 
дополнительному медицинскому 
осмотру подростков 14-17 лет.

30 июля при производстве работ 
по обслуживанию плотины на 
реке Уса в Воркутинском районе 
утонули два водолаза. 
Возбуждено уголовное дело.

В Воркуте перед судом по 
обвинению в ряде должностных 
преступлений предстанут два 
врача-офтальмолога.

Теперь нарушители правил 
дорожного движения могут на 
время лишиться своего 
автомобиля. Его доставят на 
штрафстоянку, расположен-
ную на ул. Транспортной. 

Поводом для применения 
эвакуатора является наруше-
ние правил дорожного 
движения, которые не допу-
скают водителя к дальнейше-
му управлению данным 
транспортным средством. 
Например, если водитель 
лишен права управления или 
не имеет его вовсе. 

Также автомобиль подле-
жит принудительной эвакуа-
ции, если водитель находится 
в нетрезвом состоянии или 
оставил машину припарко-
ванной в неположенном 
месте. 

За 5 дней работы эвакуато-
ра на штрафстоянку Воркуты 
были доставлены четыре 
автомобиля.

В Воркуте начал свою 
работу автоэвакуатор

ИГОРЬ НАЗАРЬКО.   НОВАЯ ПАРТИЯ СОБИРАЕТСЯ ПОМОЧЬ МЭРИИ В НАВЕДЕНИИ ПОРЯДКА СВОИМИ РУКАМИ

В НОМЕРЕ

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Скучаете ли вы по 
школьным годам? 
• Да, это лучшие годы в 

моей жизни
• Нет, ненавижу школу
• Да, но только по стар-

шим классам
• Не знаю, школа ничем 

особо не запомнилась 

Проголосовать  
можно на сайте  
заполярка-онлайн.рф

Игорь Назарько: «Оппозиция – это пустопорожняя и беспочвенная болтовня»

Сидя за одной партией
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воркута плюс общество

2 августа вблизи озера 
«Нерусавэй-То» состоялся 
праздник День оленевода. 
К месту сбора вертолета-
ми прибыли различные 
творческие коллективы 
нашего города, руководи-
тель администрации 
Анатолий Пуро, предста-
вители управления куль-
туры, образования, спор-
та и туризма, а также 
депутаты совета города.

Вблизи озера расположи-
лись пять оленеводческих 
бригад ПСК «Оленевод». 
Так, в ходе праздничной 
программы состоялся 
конкурс «Мисс Лето - 2012», 
в котором приняли участие 
прекрасные представитель-
ницы народов 
Большеземельской тундры. 
В ходе соревнований девуш-
ки демонстрировали свои 
умения в нескольких на-
правлениях: самопрезента-
ция, пеленание ребенка, 

плетение кос, а также 
дефилировали в националь-
ных костюмах.

Весь день для детей 
проводились различные 
игры и спортивные соревно-
вания, а веселый клоун 
радовал ребят фигурками из 
воздушных шаров. Ну и, 
конечно, не обошлось без 
национальных забав. Ближе 
к вечеру мужчины стали 
соревноваться в метании 
топора. Как сообщил Сергей 
Пасынков, такой уникаль-

Света Курицына из Иваново, 
для тех, кто не знает, стала ме-
гапопулярна в нашей стране в 
горячий выборный период. За 
это время активистка «Наших» 
собрала более 2 миллионов 
просмотров на YouTube и за
столбила за собой право 
навечно находиться в интел-
лектуальном вакууме. Фразы 
вроде «Мы стали более лучше 
одеваться» паразитировали в 
массы. «Карьера» ее началась 
с интервью, «случайно» 
взятом в метро. Стилистика, 
что называется, сохранена: 

– Меня зовут Светлана, я из 
города Иваново. «Единая Рос-
сия» очень много сделала дос-
тижений. Они подняли эко-
номику, мы стали более лучше 
одеваться… и не было того, что 
сейчас! Это очень большие 
достижения. В сельском хо-
зяйстве очень хорошо.

– Что именно в сельском 
хозяйстве они сделали?

– А… Стала больше земли, 
зааа… Ну… Я не знаю даже, как 
сказать… Засеивать больше 
земли! Ааа, вот, овощи там, 
рожь, вот это все… что еще 
сказать… Так как у нас страна 
многонациональная, у нас в 
Москве очень много людей, 
которые очень помогают нам, 
из других городов. 

– Вы считаете, это тоже дос-
тижение «Единой России»?

– Дааа, это большое дости-
жение. Очень хорошее, даже. 
Медицину подняли… у нас. 
Медицина у нас в Иваново 
очень хорошая стала медици-
на. Что еще? Трудоустройство 
в городах хорошее. С жильем 
никаких проблем. Людям по-
могают очень хорошо.

Популярность Светы пошла 
пуще в гору после новых заяв-
лений:

«Говорят: «Денег нет, ниче-
го нет». Да как нету денег, ког-
да молодежь вся ездит на ма-
шинах, ходит по клубам? 
Ходит в этих норковых шубах, 
которые стоят фиг знает 
сколько. У каждого человека 
уже есть iPad, всякие ноутбу-
ки. И я не верю в то, что 
говорят».

Света также заявила, что 
самые большие коррупционе-
ры в России – это учителя и 
гаишники, а к митингам оппо-
зиции она относится неплохо, 
но главное, чтобы не было 
«драча» и никто не дебоши-
рил. 

В Интернете активное бур-
ление. Самое интересное – 
Света из Иваново стала веду-
щей одного из вечерних шоу 
на НТВ. По  официальным 
данным по рейтингу обогнала 
«Камеди клаб» и КВН.
Вероятнее всего, скоро увидим 
ее у Малахова в «Пусть гово-
рят» среди остальных ТВ-
фриков: Гогена «Адвоката», 
«модной» Светы Яковлевой и 
Джигурды. Все это было бы 
смешно, если бы не было так 
печально. Социальный спрос 
на таких персонажей а-ля 
«фаст-фуд» растет. Тотальные 
умы уже провели параллель 
между ними и народонаселе-
нием, предсказывая, что это 
только первый признак 
начавшейся деинтеллектуали-
зации общества. Хотя эти 
страхи, может, и преувеличе-
ны. 

Короче, будем надеяться.

СВЕТА ИЗ ИВАНОВО 

АЛЕКСАНДР ЛИТВИНОВ

Игорь Назарько: «Оппозиция – это пустопорожняя и беспочвенная болтовня»

Сидя за одной партией
воркута плюс политика

В Воркуте под председа-
тельством общественника 
Семена Мастуненко 
началось активное разви-
тие партии «Патриоты 
России». О своих взглядах 
на события, происходя-
щие в Воркуте, об оппози-
ции и администрации 
города «В+» рассказал его 
заместитель, один из 
основателей нового 
политического движения 
Игорь Назарько. 

– Игорь, вы представля-
ете партию «Патриоты 
России». Не слишком ли 
много для Воркуты поли-
тики? Очередная «пар-
тия-однодневка»? 

– Не согласен. 
Председателем нашей 
партии, численность кото-
рой на сегодняшний день 
составляет более двадцати 
человек, является Семен 
Мастуненко. Поскольку 
организована она недавно, 
сейчас мы ведем исключи-
тельно подготовительную 
работу, касающуюся поис-
ков своих путей и своей 
миссии. Осенью мы заявим 
о себе более уверенно и 
громко. Самое главное, к 
чему мы будем стремиться, 
– это оказывать всяческую 
посильную помощь социаль-
ному развитию города, 
помогая решать админи-
страции вопросы спорта, 
культуры, городского хозяй-
ства. Проще говоря, мы 
будем стараться проявлять 
себя с самой положительной 

ВЯЧЕСЛАВ ИРИН стороны, чтобы у нашей 
партии в Воркуте появилось 
свое лицо.

– Тогда у вас должны 
быть свои политические 
предпочтения? 
Оппоненты?

– Откровенно говоря, я 
ничего не имею против 
коммунистов, но какие-то 
отрицательные эмоции 
вызывают именно они. 
Может быть, это связано с 
набившими оскомину 
утопическими и глупыми 
лозунгами типа «Коммунизм 
есть Советская власть плюс 
электрификация всей 
страны». Железный занавес, 
дедушка Ленин, «пятилетка 
в четыре года» – весь этот 
исторический негатив 
социалистического прошло-
го заключен для меня в 
понятии «коммунистичес-
кая партия». Например, 
дела «Единой России» в 
Воркуте все-таки видны. 
Худо-бедно, но она себя 
проявляет. Деятельность 
остальных партий вызывает 
массу вопросов и ни одного 
ответа. Что они вообще 
делают на благо города и 
зачем нужны? Мне кажется, 
их единственная миссия – 
побольнее уколоть «Единую 
Россию».    

– В Воркуте самыми 
непримиримыми и оппо-
зиционными считаются 
Константин Пименов и 
Леонид Мочалов. 

– В любом случае, оппози-
ция в городе должна суще-
ствовать, иначе о какой 

демократии может идти 
речь. Как говорится, на то и 
щука в реке, чтобы карась не 
дремал. Относительно 
вышеперечисленных това-
рищей я могу сказать только 
одно: никакой их позиции 
не видно, кроме того, что 
они постоянно поливают 
грязью нынешнюю админи-
страцию, ища в ее работе 
просчеты и ошибки. Но эта 
пустопорожняя и беспоч-
венная болтовня, согласи-
тесь, не несет никаких 
позитивных тенденций. А 
по поводу деятельности 
администрации города 
добавлю: кто не работает, 
тот и не ошибается. Кстати, 
с ее приходом ситуация в 
Воркуте кардинально 
изменилась в лучшую 
сторону. 

– У вас есть претензии к 
депутатскому корпусу? 

– В споре рождается 
истина. Что касается Совета 
города, то на его заседаниях 
зачастую происходят не 
споры, а склоки, спровоци-
рованные теми же «оппози-
ционерами». Игра на прессу.

– Тот же Константин 
Пименов и Леонид 
Мочалов являются непри-
миримыми «врагами» 
новой администрации.

– Пусть они объяснят, что 
имеют против администра-
ции. С приходом новой 
мэрии сразу же почувствова-
лось, что в городе появился 
хозяин. Конечно, не все 
стало получаться сразу, но 
сейчас уже видны немалые 

результаты деятельности 
Анатолия Пуро и его коман-
ды. Первый же пример: 
стабильное и качественное 
асфальтирование дорог, 
ежедневная уборка мусора, 
оживление в экономике, 
социалке, политике, чего не 
было ранее. Годами же 
ничего не делалось. Можно, 
конечно, предположить, что 
просто звезды для Воркуты 
встали самым благотворным 
образом. Однако, как 
известно, под лежачий 
камень вода не течет. 
Поэтому в положительных 
сдвигах я вижу только 
желание новой администра-
ции работать четко и сла-
женно на благо Воркуты, к 
чему стремится и наша 
партия. В этом мы союзни-
ки.

– Какие-то партийные 
пожелания к новой адми-
нистрации у вас есть?

– Безусловно. Как я уже 
говорил выше, Воркута 
стала преображаться. 
Однако спонсорскую по-
мощь нашему городу посто-
янно оказывают одни и те 
же лица: ОАО 
«Воркутауголь», ООО 
«Газпром трансгаз Ухта» и 
ООО «ТТТ». Хотелось бы, 
чтобы администрация 
налаживала плодотворные 
связи и с другими – особен-
но, сторонними – компания-
ми, существующими на 
территории нашего города. 
А вообще работе нашей 
мэрии  я ставлю твердую 
четверку и практически 
уверен, что рано или поздно 
она дотянет до пяти баллов. 

ный и неформальный 
праздник за его 20-летнюю 
карьеру мэрия организовала 
впервые, а реакция оленево-
дов на такой визит была 
очень позитивной: «все 
очень довольны». Никто из 
представителей коренного 
народа не остался без 
подарков: памятные презен-
ты (сапоги, одеяла, подуш-
ки, игрушки и сладости) от 
администрации города 
получил каждый представи-
тель коренного населения.

КАТЕРИНА КАНЕВА

ФОТООТЧЕТ СМОТРИТЕ НА САЙТЕ ЗАПОЛЯРКА-ОНЛАЙН.РФ

Мэрия Воркуты впервые со времен СССР организовала 
для оленеводов в тундре уникальный праздник
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«Ничего хорошего в этом нет, мне не очень 
хотелось бы комментировать, но я думаю, 

что если бы девушки были бы, скажем, в 
Израиле и осквернили бы что-то в Израиле 
– вы, наверное, многие знаете, что там есть 

довольно крепкие ребята – так бы просто им 
оттуда не уехать».

Президент РФ Владимир Путин
о суде над участницами группы «Pussy Riot»

Источник: BBCRussian.com

на рубрику «Цитата недели», опубликован-
ную в газете «Воркута плюс» №7 от 1 июня 
2012 года.

Не соответствуют действительности све-
дения в отношении высказывания о том, 
«что касается случая со мной, я тогда от-
крыто заявил, что это дело рук Кирилла 
Арабова. Петровский также считает, что 
поджог машины был организован этим че-
ловеком. Каждому из этих случаев пред-
шествовали угрозы, например, СМС-сооб-
щения: «на войне как на войне». Я считаю, 
что Арабов сегодня создает очередное ОПГ 
на место группировки, находящейся сейчас 
под арестом. Это ОПГ уже имеет название 
«арабовские»».

А.А. Пуро.
Редакция газеты «Воркута Плюс»

ЦИТАТА НЕДЕЛИ:

ОПРОВЕРЖЕНИЕ

Смотрина Татьяна, директор ДЮСШ 
«Олимпиец»: 

– В принципе, глобально ничего не хотела бы 
менять в своей жизни. У меня все хорошо: семья 
хорошая, дети радуют, работа отличная. А ес-
ли говорить о мелочах, то, наверное, хотела бы 
сделать дома ремонт. Хотя он сделан недавно, 
но хочется что-то поменять.

Наталья Иващенко, спец.кор. ГТРК 
«Коми гор»: 

– В одном из моих любимых фильмов «Уолл 
стрит» есть сцена, когда главный герой задает 
вопрос  своей девушке о том, чего бы она хотела 
в жизни. На что та отвечает: «Самый большой 
бриллиант, мир во всем мире и лучшее из всего». 
Так вот если выбирать, что изменить в жизни, 
то, наверное, лучшее из всего. Если бы я мог-
ла изменить свою жизнь, в моей жизни было бы 
больше детей.

Сергей Пасынков, председатель ПСХК 
«Оленевод»:

– Я даже не знаю. У меня все хорошо сложи-
лось в жизни. Работа у меня прекрасная, семья 
замечательная, наверное бы, хотел, чтобы жена 
родила мне еще одного ребенка.

воркута плюс vip’ы
Что бы вы хотели изменить в

своей жизни?

воркута плюс здоровье

Неприличная болезнь

В Воркуте увеличилось 
количество заболевших 
сифилисом – за полгода их 
количество увеличилось в 
три раза. Негативная 
динамика сохраняется и с 
ВИЧ-инфицированными. 
О неприличных болезнях 
(как их называли в дорево-
люционной России) «В+» 
рассказал главный врач ГУ 
РК «Воркутинский кожно-
венерологический диспан-
сер» Андрей Слепак.

 
– Андрей Борисович, 

для начала обрисуйте, 
пожалуйста, общее поло-
жение дел по венериче-
ским заболеваниям в 
нашем городе.

– Кривая заболеваемости 
имеет вид синусоиды с 
цикличностью примерно в 
пять лет: пять лет она ползет 
вверх, пять лет вниз. По 
сравнению с другими горо-
дами Республики Коми и 
России в целом наши пока-
затели далеко не критиче-
ские и не внушают какой-ли-
бо тревоги. Тут одним из 
положительных факторов 
является то, что Воркута – 
город замкнутый, не тран-
зитный, поэтому болезни 
распространяются не столь 
масштабно и стремительно. 
Однако за первое полугодие 
2012 года мы зафиксировали 
заметный скачок: в три раза 
увеличилось количество 
больных сифилисом. В 
прошлом году их было 10 
человек, в этом – 31. 
Восемнадцать инфицирован-
ных – люди, ведущие асоци-
альный образ жизни: пью-
щие и неработающие. Часть 
из них – недавно освобож-
денные из мест лишения 
свободы. Мы зафиксировали 
и локализовали два притона: 
один – в Шахтерском жилом 
районе, другой – в поселке 
Северном. Именно они и 
испортили общую картину 
заболеваемости венериче-
скими болезнями в Воркуте. 

– Каков средний возраст 
инфицированных граж-
дан, и есть ли среди них 
ВИЧ-инфицированные?

– Как нетрудно догадать-
ся, 25 – 40 лет. Возраст 
самый репродуктивный и 
активный в половом отно-
шении. Что касается ВИЧ-
инфицированных, то ими 
занимаемся не мы, а инфек-
ционная больница.    

– Повлиял ли на стати-
стику венерических 
заболеваний прирост 
иногородних  граждан, 
работающих у нас вахто-
вым методом на постройке 
газопровода?  

– Нет. Пока, во всяком 
случае, никаких проблем с 
учащением заболеваемости 
воркутинцев венерическими 
болезнями в связи с наплы-
вом «вахтовиков» мы не 
наблюдаем.

– А существует ли быто-
вой сифилис, на который 
пытаются списать свое 
заражение некоторые 
неверные мужья и жены?

– Теоретически понятие 
«бытовой сифилис» суще-
ствует. Но за тридцать лет 
своей профессиональной 
деятельности я ни разу не 
встречал, чтобы взрослый 
человек заразился сифили-
сом бытовым путем. Это 
нонсенс. Случаи заражения 
детей бытовым сифилисом 
были. Происходили они при 
бытовом контакте с родите-
лями: спали в одной посте-
ли, пользовались одним 
полотенцем, и то – это в тех 
случаях, когда наблюдались 
ярко выраженные проявле-
ния сифилиса у взрослых: 
высыпания на теле, гнойные 
язвы. Еще раз подчеркну, 
заразиться бытовым сифи-
лисом могут не просто дети, 
а очень маленькие детки в 
силу слабой сопротивляемо-
сти организма.

– Так называемая «гор-
ка» – ИТК-22 – доставляет 
ли какие-либо хлопоты 
Воркутинскому кожно-ве-
нерологическому диспан-
серу?

– Отнюдь. Поскольку это 
колония строгого режима, то 
все, что там случается, за 
пределы колючей проволоки 
не выходит: у них свои 
медсанчасти и врачи. 

– Многие считают, что 
ряд венерических заболе-
ваний, таких, например, 
как гонорея, не страшнее 
насморка: сделал пару 
уколов бицелина – и 
готово. А что говорят по 
этому поводу специали-
сты? 

– Это крайнее заблужде-
ние. Дело в том, что с сифи-
лисом в этом плане несколь-
ко проще: это заболевание 
тяжелое и вылечить его в 
домашних условиях практи-
чески невозможно. Поэтому 
человек, подхвативший эту 
заразу, все равно рано или 
поздно попадает к нам. А вот 
что касается гонореи, тут все 
гораздо сложнее: зачастую 
ее пытаются лечить именно 
дома. Здесь нашими главны-
ми противниками являются 
– как это ни парадоксально 
– фармацевтический рынок 
и Интернет. Если раньше все 
антибиотики выдавались 
только по рецепту врачей, то 
сейчас можно наблюдать 
такую картину: человек 
приходит в аптеку, рассказы-
вает фармацевту о своих 

проблемах и тот предлагает 
препараты для излечения. А 
имея выход в Интернет, 
можно вообще не спраши-
вать совета у аптекаря – все 
найдешь в сети. Останется 
только дойти до аптеки и 
закупить необходимый 
товар. Но те, кто пытается 
вылечиться дома, почему-то 
забывают, что у каждого 
препарата есть свои проти-
вопоказания и нормы, 
которые не всегда верно 
указаны в Интернете. 
Болезнь должен лечить 
специалист, ибо только он 
борется с недугом не каким-
нибудь одним или двумя 
препаратами, а комплексно. 
Сейчас больных гонореей 
мы лечим другими препара-
тами – более действенными, 
надежными и не вызываю-
щими побочных эффектов. 

– Существует ли какая-
то гарантированная 
действенная защита от 
венерических заболева-
ний?

– Наверное, регулярный 
половой партнер, а также 
этические и моральные 
устои. Основная часть 
распространителей гонореи 
– проститутки. Вероятность 
заражения при незащищен-
ном половом контакте 
(вагинальном, анальном) с 
больным гонореей составля-
ет около 50%. При оральном 
сексе вероятность зараже-
ния несколько ниже. 
Учитывая распространен-
ность бессимптомного 
гонококкового фарингита 
среди проституток, незащи-
щенный оральный секс с 
проституткой нельзя счи-
тать безопасным. 

– В анонимных кабине-
тах  можно вылечить 
гонорею. А как быть с 
сифилисом?

– На сегодняшний день 
также существуют амбула-
торные методы лечения 
сифилиса с очень хорошими 
результатами. Например, 
есть импортные препараты 
пролонгированного дей-
ствия – укол делается раз в 
неделю. При этом, когда мы 
начинаем лечить человека, 
он перестает быть опасным 
в плане заражения. Поэтому 
я хочу обратиться к жителям 
нашего города: при первых 
же симптомах венерических 
заболеваний немедленно 
обращайтесь к специали-
стам. Если вы беспокоитесь 
за свое семейное благополу-
чие из-за совершенного 
вами адюльтера, то обра-
щайтесь в анонимные 
кабинеты приема больных. 
Информация из них никуда 
дальше лечащего врача не 
уйдет. Разумеется, это 
лечение осуществляется на 
платной основе.

ВЯЧЕСЛАВ ИРИН

За полгода в Воркуте заболеваемость сифилисом выросла в  три  раза
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реклама

Директор завода по производству 
туалетной бумаги купил себе 
квартиру площадью 56±4 метра.

У матери одиннадцати детей в 
коллекции не хватает только 
Козерога. 

Жена логопеда в постели лавиро-
вала, лавировала, да не вылави-
ровала. 

Когда Брюс Виллис рождался, он 
не только вылез сам, но и выта-
щил тридцать мирных жителей.

Одна девочка настолько хотела 
сестрёнку, что родители отправи-
ли её в монастырь.

Не так страшен перелом руки, как 
шутки про бриллианты. 

Каменщики СМУ-155 объявили 
бригадиру Сидорову кирпичмент.

 Утром в туалете Михаил Боярский 
забыл опустить за собой потёртое 
седло.

ПОРТАЛ  
ЗАПОЛЯРКА-ОНЛАЙН.РФ 

ДАЕТ СТАРТ НОВОЙ ФОТО-
РУБРИКЕ ПОД НАЗВАНИЕМ 
«НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ». 

ЕСЛИ ВАС КАК ЖИТЕЛЯ ИЛИ 
ГОСТЯ ГОРОДА ЧТО-ТО НЕ 
УСТРАИВАЕТ, ВЫ СТАЛИ 
СВИДЕТЕЛЕМ КАКОГО-ТО 

ПРАВОНАРУШЕНИЯ, СЛУЧАЯ 
ВАНДАЛИЗМА, ХАМСТВА ИЛИ 
БЕЗАЛАБЕРНОСТИ, ПРИСЫ-
ЛАЙТЕ СВОИ ФОТО С КРАТ-
КИМ ОПИСАНИЕМ (КОГДА, 
ГДЕ, КТО, ЧТО) НА ЕМАЙЛ 

VORKUTAPLUS@YA.RU  

ВАША ФОТОЖАЛОБА БУДЕТ 
ОПУБЛИКОВАНА НА НАШЕМ 

САЙТЕ И ПЕРЕДАНА В АДМИНИ-
СТРАЦИЮ ГОРОДА ДЛЯ МЕР 

СООТВЕТСТВУЮЩЕГО РЕАГИРО-
ВАНИЯ.

воркута плюс анекдоты
 Мама Михаэля Шумахера в 
детстве вместо слюнявчика 
вешала ему брызговички. 

Приделал папа Карло Буратино 
вместо одной ноги колесо - и 
пошло-поехало!

С помощью гопников Apple 
отзывает до 200 тысяч своих 
телефонов в год. 

Крановщик с пятнадцатилетним 
стажем за пять минут обчистил 
автомат с игрушками. 

Шла Саша по шоссе и нашла 
работу.

На директора АвтоВАЗа хотели 
завести уголовное дело, но оно не 
завелось...

Папа римский предал анафеме 
тетрис на седьмом уровне. 

Политкорректное название 
левшей - «Люди с нетрадицион-
ной ориентацией рук».

Телефон рекламной службы:
8 (82151) 3-28-90

www.заполярка-онлайн.рф
vorkutaplus@ya.ru
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Телефоны доверия, 
по которым можно 
анонимно сообщить о 
местах сбыта наркоти-
ков: 

6-50-48 – круглосуточно – 
Воркутинский отдел управ-
ления по контролю за оборо-
том наркотиков;

3-80-09 – с 08.00 до 17.00 
– МО ГО «Воркута»;

2-20-55 – Воркутинский 
отдел внутренних дел на 
транспорте;

bez-narkotikov@mail.ru – 
Общественная организация 
«Город без наркотиков».

ЗАДАЙТЕ СВОЙ  
ВОПРОС  

АНАТОЛИЮ ПУРО

Отправляйте сообщения  
на электронный адрес 

vorkutaplus@ya.ru

Внимание!

жуткая история
Одного затянуло под 

плотину – вроде насосы не 
отключили или сброс воды в 
хранилище… Второй полез 
его спасать…

no name 
Ужас. Такое периодически 

на плотинах случается

rinat   
Ребята молодые? 

Командированные – очень 
жаль их и их семьи..

Елена
Да, мы, друзья, скорбим.  

Плохие новости разлетаются 
быстро..

Елена 
Михину было 29

V.
Как так не предусмотрели 

на плотине рисков? 

В Воркуте на Усинской плотине погибли два
водолаза

воркута плюс трагедия

Водохранилище – место 
глубокое и страшное. Нужно 
было изучить что и как, где и 
что отключить, перестрахо-
ваться, а потом людей пу-
скать. Это будет страшным 
уроком!

Елена
Михин был опытным 

водолазом… Как так получи-
лось, не понимаем, вроде в 
шлюз затянуло и порубило… 
Его еще не нашли, надеемся 
все…

Марко Поло 
Тело Михина было обнару-

жено и извлечено из воды в 
18.30. Его не порубило.

Илья  
СКОРБИМ И ПОМНИМ, 

Дениска был замечательным 
человеком, да и второй 
человек, думаю, был не менее 
отважным. За это должен 
кто-то ответить, это не просто 

случай, это чья-то очередная 
халатность. А организация 
должна выплатить семьям 
пострадавших немалые 
деньги, хотя никакими 
деньгами такую потерю не 
восполнишь…

Гном
Прежде чем кого-то обви-

нять – надо разобраться, ВСЕ 
ли действовали в рамках ТБ.

Илья 
Надеюсь, следствие разбе-

рётся справедливо, а не как 
обычно это бывает, обвинят 
тех, кого уже нет, и всё
шито-крыто…

Игорь  
Денис был жизнерадост-

ным, позитивным человеком, 
у которого очень много 
друзей и не было неприяте-
лей. Все его знали только как 
положительного, искреннего, 
отзывчивого человека

комментарии с портала www.заполярка-онлайн.рфв тему:

Загранпаспорт лежит  
без дела? 

ПРИХОДИТЕ!

30 июля в районе первого 
подъёма Усинского водово-
да (река Уса) в установлен-
ное  время   не поднялся на 
поверхность водолаз 
подрядной организации 
ООО «Управление подвод-
ных и строительных работ» 
(г. Красноярск). Второй 
специалист попытался его 
спасти, но также пропал. 

Как сообщили в 
Управлении ГО и ЧС, данная 
подрядная организация  
производит плановые работы 

по обслуживанию плотины на 
реке Уса. Утром же на место 
выехали спасатели. По состоя-
нию на 12.20 обнаружено тело 
одного из водолазов – 
Кириченко Василия. Второй 
водолаз –  Михин Денис – был 
обнаружен несколькими 
часами позже. 

По факту гибели людей при 
производстве работ по обслу-
живанию плотины на реке Уса 
в Воркутинском районе 
следственным отделом по 
г.Воркуте СУ СКР по РК 
возбуждено уголовное дело по 
признакам преступления, 
предусмотренного ч.3 ст.216 

ИСТОЧНИК:
ЗАПОЛЯРКА-ОНЛАЙН.РФ

УК РФ (нарушение правил 
безопасности при ведении 
горных, строительных или 
иных работ, повлекшее по 
неосторожности смерть двух 
лиц).

По уголовному делу прово-
дятся необходимые след-
ственные действия, направ-
ленные на установление всех 
причин и обстоятельств 
произошедшего, получение и 
закрепление доказательной 
базы. Назначены судебно-ме-
дицинские экспертизы. 
Расследование дела продол-
жается.


